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Rubrique : questions-réponses - Date : mercredi 31 janvier 2007

Est que la cigarette pour vous est normal d etre interdit dans les lieux publics

Réponse :

•  Si l'existence du tabac était découverte aujourd'hui, sa commercialisation en serait certainement interdite car ce
produit tue un fumeur régulier sur deux, tue également les gens qui ne fument pas mais respirent la fumée des
autres et enfin parce que le nombre des maladies aggravées par sa consommation est considérable.
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